



A l'église du Christ Sauveur, réunion du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe

[gallery]

Le 3 avril 2012, le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a présidé une nouvelle réunion du Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe.

Dans son discours d'ouverture, Sa Sainteté a présenté l'ordre du jour et partagé ses réflexions sur la stratégie de collaboration de l'Église orthodoxe russe avec les médias, communique le service de presse du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

« L'essentiel de ce que l'Église doit transmettre aux gens, c'est la nouvelle du salut, a dit en particulier le Patriarche. La parole de l'Église, même dans un contexte conflictuel, doit être une parole forte de réconciliation ; elle ne doit en aucun cas être associée dans la conscience populaire à un discours agressif ou brutal, elle ne peut en aucun cas rompre avec la principale mission de l'Église, porter témoignage de la paix du Christ ».

Les membres de la réunion discuteront de l'application des décisions du Haut Conseil ecclésiastique et des rapports annuels des institutions synodales pour l'année 2011. Ils examineront les questions ayant trait à la présence de l'Église dans l'espace informatif aujourd'hui et valideront le programme des XXI Lectures internationales de Noël pour l'année 2013.

Prendent part à la réunion les membres du Conseil : le métropolite Barsonuphe de Saransk, administrateur du patriarcat; le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures; le métropolite Clément de Kalouga, président du Conseil éditorial; l'archevêque Jean de Belgorod, président du Département de la mission; l'archevêque Eugène de Véréia, président du Comité pédagogique; l'archevêque Théognoste de Sergueiev-Possade, président de la Commission pour les affaires des monastères; l'archevêque Marc d'Egorievsk, responsable des établissements à l'étranger; l'évêque Mercure de Zaraisk, président du Département de l'éducation religieuse; l'évêque Serge de Solnetchnogorsk, directeur du secrétariat administratif du patriarcat; l'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière du patriarcat; l'évêque Cyrille de Stavropol, président du Comité des cosaques; l'évêque Panteleimon de Smolensk, président du Département pour le ministère caritatif et social; le père Dimitri Smirnov, président du Département pour les rapports avec l'armée; l'archimandrite Tikhon Chevounov, secrétaire général du Conseil patriarcal à la culture; l'archiprêtre Vsevolod Tchaplina, président du Département pour les rapports avec la société civile; M. Vladimir

Legoïda, président du Département de communication.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/54364/>